



A TRAVES DEL REFERENDUM, DAMOS MUESTRAS DE NUESTRA RESPONSABILIDAD POR LA DEMOCRACIA. La banca privada efectuará el cobro de los servicios de Ute, Antel y Ose. Uno de los argumentos esgrimidos ha sido el de las colas que se forman para realizar dicho pago, fenómeno muchas veces fomentado por los propios entes. Los trabajadores de estos entes hemos manifestado reiteradamente que estos organismos están capacitados para un mejoramiento de sus servicios. Entonces ¿no se estará cayendo en ese conocido cuento de servicios ineficientes, no rentables y por lo tanto la necesidad de privatizarlos?

El gobierno no hace más que cumplir con los deseos de la banca privada-extranjera. El cobro de estos servicios asciende mensualmente a once millones de dólares. El 35% de esto será concentrado 48 horas por la banca privada, pero no más del 10% de los usua rios, ya que el mejor negocio es cobrar a quienes dan instrucciones para que las facturas sean debitados de sus cuentas corrientes y cajas de ahorro. Dispondrán así de dinero, sin costo financiero algúno y cobrando comisiones por ello. Es decir que ya no sólo se apropian de gran parte de la recaudación del Estado, atraves dei pago de la deuda externa, sino que ahora también lo dministran.

×

*

*

*

*

*

÷

*

*

*

×

*

*

4

÷

El Frente Amplio no vota la participación en UNITAS. Estas maniobras son la consecuencia del Tratado Inter americano de Asistencia Recíproca (TIAR), que EE.UU violara con su actitud cómplice ante la agresión colo nial de Inglaterra a la Argentina. Estas maniobras persiquen el objetivo de adiestrar, coordinar e integrar la capacidad operativa en una fuerza multinacional al servicio de la estrategia de los EE.UU.

Los países empobrecidos debemos pensar en NUESTRA seguridad, siempre amenazada por el prepotente Pentagono El presidente del Perú, Alan García, estatizó la banca privada e instaló un estricto régimen de con trol de cambios. El objetivo perse guido es poner coto a la fuga de capitales y la especulación financiera. Alán García ensaya una polí tica de dinamización de la demam interna, obteniendo altos índices de crecimiento del PBI y elevación del nivel de vida de la mayoría de los peruanos. También ha enfrentado las demandas del FMI. limitando los pagos de su deuda. El paquete de medidas económicas concita duras críticas de la derecha pero un importante apoyo popular, así como una decidida aprobación de la 1zquierda Unida, principal partido de oposición del Perú.-

inch

JURISDICCION: EL FRENTE AMPLIO PRESENTO UN PROYECTO DE LEY QUE ESTABLECE LA RADICACION DE LA JURISDICCION MILITAR EN LA
ORBITA DEL PODER JUDICIAL A EFECTOS DE DARLE UNA UBI-

005 8703354

**** DESNUTRICION

Un informe de UNICEF, Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, revela que Uruguay es uno de los países de América Latina en los que ha aumentado la des-

rica Latina en los que ha aumentado la desnutrición infantil en los años 80, como con
secuencia de las políticas recesivas.
Subraya que ha aumentado el número de niños
que nacen con peso inferior al normal y con
cluye diciendo que se revelan porcentajes
de incremento en la mortalidad infantil.
Se destaca sin embargo, un fuerte avance en
el progreso humano, pero registrando los
años 80 una caída del ingreso medio a causa
de los ajustes recesivos. El impacto humano
de estas tendencias, apena ha comenzado a
reflejarse en los indicadores estadisticos.
En la actualidad añade, resulta inaceptable
permitir que millones de niños mueran cada
año, a causa de las infecciones y la desnu-



trición evitables. En el Uruguay mueren unos 1.500 niños anualmente en sus primeros once meses de vida. La tasa de mortalidad es igual a la existente antes del descubrimiento de los antibióticos, siendo el riesgo mucho mayor, para los niños atendidos por SALUD PUBLICA. ¿ Sabe Ud. cuál fue la propuesta del Poder Ejecutivo en la Rendición de Cuentas, para la salud pública ?.-

**** DEUDA EXTERNA

HAY QUE PAGAR HASTA MORIR

La consecuencia que puede extraerse de la extensa reunión del Senado sobre el tema, es que los acreedores pueden

por ahora seguir durmiendo tranquilos. Y esto si su conciencia se lo permite, habida cuenta de la cuota de hambre, miseria y subdesarrollo que provocan en el mundo con su rapacidad. Pero pue den confiar en la fidelidad uruguaya para cumplir con sus demandas. Nada de medidas concretas de defensa, mucho me nos decidirse simplemente a no pagar. El gobierno no se anima a sindicalizar se, no se anima a unir su fuerza con otros para oponerse al patrón. Y lo peor es que esto pasa cuando se sabe



que los patrones de la deuda externa hace ya mucho tiempo que estan agremiados. Se preguntó en la reunión el Senador frenteamplista Walter Olazábal: " ¿ ingresó realmente al país el volumen impresionante dólares que hoy aparecen contabilizados como deuda externa ? ".-

8793334

006

د.

Sobre la base de la supuesta ineficiencia de Ilpe se pretende liquidar a esta empresa estatal. Se la asfixió durante la dictadura, se le vendieron sus barcos, y se la llenó de funcionarios administrativos, mientras se disminuía el porcentaje en el sector productivo. Nosotros aspiramos a una gestión estatal distinta, no signada por la ineficacia o el clientelismo. Tampoco queremos estatizarlo todo.

Queremos defender el sector estatal, estatizando los sectores de la banca que el país ya pagó, pero no queremos estatizar la industria nacional, queremos desarrollarla, no queremos estatizar la producción lechera, o a la producción de remolacha o azúcar, somos par tidarios de las cooperativas. Y frente al capital imperialista defende mos al capital nacional, hoy amenazado también por las zonas francas.

EL PAIS NO SALDRA DE LA CRISIS Y NO SE RECONSTRUIRA, SINO ROMPE CON LA DEPENDENCIA, QUE EL PLAN DEL GOBIERNO TIENDE A PROFUNDI-ZAR. Cual es el papel de ILPE ?

- Es un ente testigo con competencia en la explotación y caza marítima, industrialización y comercialización de los productos de la pesca.

 Tiene como función social, suministrar pescado a bajo precio a hospitales, Consejo del Niño y otras dependencias estatales.

Sin embargo, aún en democracia, el crédito que se le concede es muy escaso, cuando el oligopolio FRIPUR, FRIOPESCA, etc deben 180 millones de dolares a la banca oficial. Pero claro, como la mayoría de la población ignora esto, nos hablan de la ineficiencia de ILPE.

Por lo pronto el gobierno ya autorizó nuevos permisos de pesca, a los grandes y modernos buques-factoría, verdaderos depredadores del océano, sin la presencia de un molesto ente testigo. Debemos recordar, que en las condiciones económicas de nuestro país, prival-zar significa extranjerizar.

1500

¿ SABIA UD. ?

Que la Constitución de la República establece que la dirección del Banco de Previsión Social, debe integrarse con representantes de los jubilados, trabajadores y patronos ?.

¿ Se estará también en democracia violando la Consti-

tución ?.

¿ Sabía Ud. que el Partido Colorado, pretende pagar lo que debe a los jubilados, incrementando el IVA o los MON-TEPIOS obreros ?

Los sectores económicamente poderosos ¿ no deberían aportar ?.

¿ Cuándo podremos pesar más

que ellos ?.=

007/7



8703254